

Eleva Fitch su pronóstico de crecimiento para México

MARCO ANTONIO MARES: Por el otro lado una buena noticia, Fitch eleva su pronóstico de crecimiento para el cierre de este año 2017 de 1.5 a 2 por ciento, la modificación la realiza la calificadora para este año, y proyecta que la tasa de interés de referencia de Banxico, se ubicará en 7 por ciento en los siguientes dos años.

Bueno por lo pronto es muy probable que este próximo 22 de junio, el Banco de México eleve su tasa de interés y quede justamente en 7 por ciento, pero lo bueno es que Fitch está elevando su estimado, se une a otras firmas financieras que ya han venido haciendo lo propio, se está mejorando el pronóstico de crecimiento para el país, la expectativa e incluso el tema del Tratado de Libre Comercio que tanto nerviosismo venía teniendo, ahora comienzan a registrarse buenas señales, incluso de Tillerson, que hoy hizo unas declaraciones muy interesantes en torno a ello.